
第８５回 連携会議記録

日時 ２０１７/ １１/ １６ １４：００～

会場 公民館 １階 第一研修室

参加者数 １３／２３

会議の記録

・協議題１ ２０１８（H30）配分予算調整の各校状況と交流

来年度の配分調整の希望は１０月１３日教育委員会に提出済。各校の希望状況について交

流を行った。

・協議題２ 学校配分旅費執行実態調査について

調査結果については冬季研で交流を行う。

・協議題３ 今年度の提言について

作成スケジュールの提案と、提言の方向性について交流を行った。

市内全体の取り組みとして行い、教育委員会で展示をしている「夏休み帳」、「冬休み帳」に関

わり、保護者負担でワークを購入するなど急に保護者負担が増える事態が起こっているため、

提言に盛り込みたいという意見が出た。検討し次回提案を行う。

・実践交流

生振小の予算編成の提案及び関連する事務運営計画について交流を行った。工夫している

点として、教員から購入希望調査を行う際、より多くの希望を吸い上げられるよう備品と消耗品

の区別なく一括で希望を取るようにしていること、個人消耗の予算をつけていることなどが挙げ

られた。印刷費については裏紙使用の協力やコピー枚数を減らすよう徹底して呼びかけを行っ

ているとのこと。

・連絡事項

① 先日、教育委員会と就学援助の部活動費支給の打ち合わせを行い、各学校に実施したア

ンケートの結果から算定した支給額（7,400 円）の確認を行った。来年度から支給予定とのこと。

②先日共同事務室設置に関わる加配申請の通知が来たため、石狩市の教育委員会の考えを

聞きに行った。（今回の加配は共同事務室を運営するための加配であり、共同事務室を設置す

るためには管理規則の改正が必要になってくる。そのため現在の学校間連携に比べて明確に

業務となるという意味である） 現段階では石狩市の教育委員会は態度を明確にしていない。

今後、事態の変化に伴い、事務局で一定の判断をしながら対応する場面もあるかもしれないこ

とをご了承いただきたい。


